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An den  

Schul- und Sozialausschuss der Gemeinde Hetlingen 

 

Sachstand Jugendraum Hetlingen 

 

Sehr geehrte Damen und Herren Ausschussmitglieder, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

aufgrund meines Fehlens bei der gestrigen Ausschusssitzung möchte ich einen kurzen Bericht 

nachreichen. 

Derzeit ist der Jugendraum am Mittwoch sehr gut besucht. Es gibt eine sehr konstante Gruppe von 

etwa 12 Jungen(10 -16J.) und 1 Mädchen(16J.) die regelmäßig kommen. Hinzu kommen neben 4-5 

Teilnehmern, die nur kurz oder alle paar Wochen „hereinschauen“ noch einige „Ehemalige“. Der 

Wechsel auf den Mittwoch in diesem Frühjahr hat sich gelohnt, da nur wenige der Jungen 

Paralleltermine an diesem Nachmittag haben. 

Nach anfänglichem „Hype“ haben sich die beiden anderen Öffnungstage auf derzeit jeweils 4 

verlässliche Teilnehmer eingependelt, zu denen sich unregelmäßig noch 2-3 Jungs am Dienstag 

einfinden. Tom Hubert berichtet von einigen Jungen, die er als Gruppe gerne in den Raum 

bekommen möchte, die aber aus Zeitgründen eben nur unregelmäßig erscheinen. 

Julia Stumpenhagen hat am Freitag eine 4-köpfige Mädchengruppe, die sich in ihrer Konstellation 

sehr wohl fühlt und von sich aus keinen Bedarf an mehr Besuchern zeigt. Es hat eine Anfrage von 7-

jährigen gegeben, die dann aber durch die älteren akzeptiert werden müssten. Wir überlegen, im 

Frühjahr am Freitag eine Art „Frischlingszeit“ am Freitag für die jüngeren Mädchen einzurichten, 

wobei die älteren in die Nachmittagsgestaltung eingebunden werden sollten. 

Die ersetzte Sofa-Ecke wird demnächst per Sperrmüll entsorgt. Bis dahin ist es zwar äußerst beengt 

aber auch sehr gemütlich im Jugendraum. 

An den aktuellen Sprayer-Aktivitäten ist meinem Wissen nach keiner der Jugendraumbesucher als 

Täter beteiligt. Offenbar wird das Verhalten des/der Verursacher/s durchaus negativ bewertet und 

nicht etwa als „cool“ und nachahmenswert. 

Drogenkonsum ist mir derzeit lediglich von einigen ehemaligen Besuchern bekannt, und auch in der 

Gruppe kein Thema. 

Ich bin für Fragen gerne unter 01716846885 erreichbar. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Sven Kahns 
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